

Beyrouth, le - 1 Novembre 1937  
à l'ordre du jour

PAR AVION

GABINET P.

1126

L'AMBASSADEUR DE FRANCE, HAUT COMMISSAIRE  
DE LA REPUBLIQUE EN SYRIE ET AU LIBAN

A SON EXCELLENCE

MONSIEUR LE MINISTRE DES AFFAIRES ETRANGERES

(Levant).

Petition des principaux  
chefs du mouvement de  
Djezireh contre deux de  
leurs députés.

V SON  
Petitier

1 p.m.

J'ai reçu des principaux chefs  
du mouvement autonomiste de Djezireh le télégramme  
ci-joint en copie et destiné à Genève ,par lequel  
les signataires déclarent " retirer leur confiance "  
à Kadour bey, député kurde et Saïd Ishaq, député  
chrétien ( syrien-orthodoxe ).

Ce télégramme est le résultat de  
l'hésitation montrée par les représentants de la  
Djezireh à prendre la parole au Parlement de Damas.  
Soumis par leurs amis de montrer plus de courage,  
Saïd Ishaq a fini par faire, le 16 Novembre, la  
déclaration que j'ai signalée à Votre Excellence  
dans mon dernier courrier avion . Quant à Kadour  
bey, il s'est fait porter malade et mettre en congé..

Y D M Martel

TELEGRAMME

Kamechlié, le 23 Novembre 1937.

HAUT COMMISSAIRE BEYROUTH.

Populations Djezireh retirent confiance députés Kaddour et Said sous mandat pour les représenter dans conférences et revendications concernant Djézireh . Refusons toutes solutions adoptées par eux. Prière transmettre commission mandats Genève. Ministère affaires étrangères Paris./.

Nayef bey Moustapha Pacha Chefs tribus  
miran  
Abdi Challa , chef tribus Merainie  
Cheikh Mayzar, chef tribus Chammam  
Djebeurs Mahmoud bey  
Ibrahim pacha, chef tribus Millie  
Elias Warte  
Eskandar Ammoun  
Abdul Ahad Keris  
Elias Merheb  
Abdul Aziz Hadji  
Habib Djebraïl  
Krikor Sarkissian  
Joseph Manarbachi  
Hello Chabo  
Melkhoppe  
Moussa Asse  
Irbail Murry  
Hadj Coeykh el Hasso, chef tribu Gabbara  
Moche Naoum, Grand rabbin  
Abdul Aziz Hanna.